

Artikel vom 01.03.2024

AKS-Landesverband

Gründung FA Förderschule



**Arbeitskreis Schule, Bildung
und Sport**

Fachausschuss Förderschulen

AKS gründet neuen Fachausschuss

Am Freitag, den 1. März 2024, hat der Landesvorstand des Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport (AKS) den **Fachausschuss Förderschulen** ins Leben gerufen.

Unter der Leitung von **Carolin Renner** (AKS Rosenheim) werden sich die Ausschussmitglieder vor allem mit der Vernetzung innerhalb der unterschiedlichen Förderschwerpunkte befassen. Darüber hinaus soll ein **Austausch über aktuelle Herausforderungen** gepflegt und Lösungsansätze diskutiert werden. Auch die praktische Umsetzung bisheriger schulpolitischer Maßnahmen möchte der Fachausschuss thematisieren und dabei die **Schwierigkeiten und Grenzen, v.a. im Bereich Inklusion, klar benennen.**

Ziel des Fachausschusses ist es, die **Interessen aller Schülerinnen und Schüler** in den Mittelpunkt politischer Entscheidungen zu stellen sowie das **Berufsbild des Sonderpädagogen** zu stärken. Gleichzeitig sollen fachliche Expertisen höher gewichtet werden, indem man Sonderpädagogen grundsätzlich einbezieht. Nur durch Vernetzung und fachlichen Austausch gelingt es, den **hohen Stellenwert und die Notwendigkeit von Förderschulen** aufzuzeigen!